| SISO |

Concurso "Carta a mi madre". El grupo de arte feminista "Polvo de Gallina Negra" convoca al concurso "Carta a mi madre", cuyo objetivo es que cualquier persona—sin importar su nacionalidad, edad, sexo, clase u ocupación— que tenga algo que quiera o hubiera querido decir a su madre, lo pueda hacer con absoluta libertad.

La carta deberá enviarse o entregarse en un sobre cerrado dirigido a: Concurso "Carta a mi madre". Museo Carrillo Gil. Av. Revolución 1608. San Angel. México 01000 D.F. Puede ir firmada con seudónimo pero debe adjuntar el nombre, el teléfono y la dirección de la autora o autor.

La fecha de cierre es el 30 de octubre

de 87 y la premiación se llevará a cabo en el mismo museo, el 6 de noviembre a las 19:30 horas. Los premios serán dos cuadros de la exposición de Mónica Mayer "Novela Rosa o Me Agarro de los Arquetipos", que se presentará en el Museo Carrillo Gil, a partir del 23 de septiembre. Se otorgará un cuadro a la mejor carta, según el criterio del grupo Polvo de Gallina, y el otro se rifará entre los participantes. Para mayores informes, comunicarse al 2 71 30 82.

Segunda llamada para inscribirse al 40. Encuentro Feminista Latinoamericano. La Coordinadora del próximo encuentro que se celebrará en nuestro país, del 19 al 25 de octubre, informa a todas las mu-

jeres interesadas en asistir, que los preparativos para esta importante reunión van avanzando, pero que se necesita la colaboración de todas para que lleguen a buen fin. Una manera de ayudar es inscribiéndose YA pues eso permite conocer las necesidades reales y dar los pagos que deben hacerse por adelantado.

Para mayor información, llamar al teléfono 5 44 45 72, lunes, miércoles y viernes por la mañana o martes y jueves por la tarde.

Taller "Mujer centroamericana violencia y guerra". En el marco del IVENCUENTRO FEMINISTA LATINOAMERICANO que se realizará en México del 19 al 26 de octubre, un grupo de mujeres centroameri-

ENTRE AMIGOS

Ma. Eugenia Baz

Hace años vi en una librería algunos ejemplares de la revista fem. y no la quise ni hojear. Me dio miedo, temí que me identificaran como una "feminista". Con anterioridad había escuchado cierto comentario que sancionaba en forma despectiva "a esas mujeres" que veían las cosas y a lo mejor pensaban en forma peculiar, y digo peculiar por diferente a lo establecido a lo aceptado por una mayoría. Pero algo pasó, porque la semilla de la duda y curiosidad estaba sembrada y quería germinar.

Un día, con mucha discreción, como si adquiriera algo prohibido, me hice de varios ejemplares (era un paquetito que venía en oferta), no los leí de inmediato, no, fue con el tiempo y poco, a poco. No me parecieron' subversivos, sino simplemente reflexivos y bastante reales en cuanto a la información y las actitudes que presentaban, con menos prejuicios sobre lo que se oye y se lee en otras partes. La germinación de la semilla empezaba a crecer. Llegó el momento en que me suscribí, después conseguí todos los ejemplares y formé la colección completa. Además la empecé a comentar y a regalársela a mis amigas. La planta ya tenía forma y me unía con fem. Así que lo que sucedió en la tarde del 23 de julio no fue sino la consecuencia de un proceso de identificación que años atrás se había iniciado. Sin haberlo planeado surgió allí mismo la necesidad de "formalizar la relación", de fundar el COMITE DE AMISTAD CON fem. (CAF).

Todos los ahí presentes se adhirieron a mi propuesta, de inmediato surgieron ideas como las siguientes:

- Plantearnos objetivos a corto, mediano y largo plazo.
- Realizar las actividades que en el llamado de ayuda del número 55 estaban ya indicadas: conseguir anunciantes, vender suscripciones y directamente la revista.
- Se pensó, en llevar a cabo una 2a. Reunión de apoyo dándole mayor difusión para que las personas interesadas tuvieran la oportunidad de unirse al CAF. Reunión que se celebró el jueves 27 de agosto en el Foro Gandhi.
- Creemos que a través de una PRIMERA GRAN JORNADA DE AMISTAD CON fem nos podremos conocer, intercambiar opiniones y unir para tener más fuerza. Planeamos organizarla para la segunda o tercera semana de noviembre. Ojalá nos puedas acompañar.

Buscamos encontrar la solución a los problemas que aquejan a la revista, el más inmediato es el económico.

Pensamos que es necesario, a mediano plazo, fortalecer los lazos con agrupaciones feministas afines.

A largo plazo queremos realizar, actividades que propicien la unión, la toma de conciencia y el desarrollo de la mujer a través de investigaciones, publicaciones, cursos y talleres.

Las crisis generan cambios. ¡No queremos que la revista desaparezca! fem. es prácticamente la única en su género en Latinoamérica. Después de 11 años y muchos obstáculos ha mantenido un reconocido nivel de calidad.

El recién formado COMITE DE AMISTAD CON FEM requiere del apoyo de los y las lectoras que han recibido algo de lo mucho que la revista ha dado. Llámanos.

canas, residentes en México, coordinan el taller "MUJER CENTROAMERICANA VIOLENCIA Y GUERRA", que pretende ser un espacio de reflexión y acercamiento de las mujeres de Centroamérica que, desde diferentes ángulos, luchan por un proceso de autonomía y desarrollo de sus pueblos, víctimas de la agresión abierta del gobierno norteamericano.

En este taller participarán mujeres campesinas, obreras, indígenas, estudiantes e intelectuales, todas ellas integrantes o vinculadas a movimientos populares de los diferentes países del área.

En él, las mujeres hablarán de su problemática específica, del papel que juegan dentro de la dinámica de violencia y guerra que vive Centroamérica y del desarrollo de su conciencia feminista en su incorporación al proyecto político de los sectores populares.

Estas discusiones demostrarán, sin duda, que la situación de opresión de que es víctima la mujer centroamericana es una sola y que, por tanto, su respuesta a tal opresión no debe darse sólo a nivel local sino a través de una plataforma de lucha construida con el esfuerzo colectivo de todas las mujeres de la región. VEMEA a.c. (Vejez en México. Estudio y Acción) se está preparando para el IV Encuentro de Mujeres de América Latina y el Caribe. Su propósito es llamar la atención sobre la urgencia de que las mujeres tomen muy en serio su vejez y el envejecimiento de la sociedad en la que viven. Cualquier mujer consciente de las graves consecuencias del cambio demográfico que se está produciendo en México y en otras partes del mundo, está invitada a participar en el Taller que sobre mujer anciana se llevará a cabo en el IV Encuentro.

Apdo. Postal 1912 Cuernavaca Mor. 62000 Tel. 12-57-14

Colección de libros "8 de Marzo"

La Editorial Icaria y el Instituto de la Mujer del Ministerio de Cultura Español presentan en México su nueva colección "8 de Marzo" que incluye entre otros, los siguientes títulos:

- Ser mujer: el fin de la imagen tradicional de Victoria Sau.
- La mujer ante el desafío tecnológico de Laura Tremosa.
- Las mujeres podemos: otra visión política de Judith Astelarra.

Próximamente de venta en la librería GANDHI.

Tercer cumpleaños de Cuarto Creciente

Mesas redondas en el mes de septiembre a las 5 de la tarde.

Jueves 3	Mujer y salud
Jueves 10	Mujer y ecología
Miércoles 16	Mujer y poesía
Jueves 17	Mujer y ciencia
Jueves 24	Mujer y Medios
	de Comunicación

Lic. Verdad No. 11 int. 8. Centro Tel. 522,61,99

CORRESPONDENCIA

Agosto 18 de 1987

REVISTA fem Avenida Universidad 1855, 40. piso México, D.F. 04310

Muy estimadas amigas:

Leí en el Uno más Uno que tienen problemas económicos y quiero ayudar en algo. Si todas las admiradoras de su revista, del contenido y del esfuerzo continuado que ha sido necesario para editarla todos estos años, nos unimos, seguramente serán millonarias.

El orgullo de ver fem en las universidades extranjeras que me ha tocado visitar como conferencista es otro de los muchos motivos que me mueven a cooperar. Anexo les envío mi cheque pero estaré dispuesta a cooperar en cualquier otra forma si deciden organizar eventos que puedan traer un beneficio económico a la editorial.

¿Qué puedo hacer? Pues guiso bien en caso de que se necesite comida; doy buenas pláticas sobre Frida Kahlo; puedo mecanografiar y puedo ayudar físicamente a pasar cajas, a barrer, en fin, ustedes dirán—sus mercedes— y yo apechugo.

Gracias por todo el placer que me han dado sus revistas.

Martha Zamora

Bosque del Castillo 35 México, 10, D.F. Tel. 294-02-31 Estimada Martha:

En momentos difíciles como los que está atravesando la revista, es muy alentador recibir apoyo como el que nos brindas con tu cálida carta, el donativo que la acompaña y sobre todo con tu disposición al ofrecernos tu valioso y productivo tiempo.

Ojalá, como dices todas (os) las (os) lectoras (es) estimularan nuestro esfuerzo, no para hacernos millonarias, pero sí para conservar el importante espacio que constituye nuestra revista en la lucha contra el sexismo.

Reiteramos nuestro agradecimiento y te saludamos cordialmente.